
Ausschluß Züchterbereich

Beitrag von „kruseli“ vom 23. Oktober 2012, 09:36

Hallo Markus,

ich finde es eine Schweinerei von Dir mich einfach aus dem Züchterbereich zu entfernen. Das 
hast Du schon mal ohne Grund getätigt. Meine Nachrichten kann ich ebenfalls nicht mehr 
verschicken.
Ich denke hier wurden in meinen privaten Nachrichten rumgefuhrwerkt.

Der Hintergrund ist klar, so kann ich im Züchterbereich nicht mehr einsehen was diskutiert 
wird.

Dieses Forum hat nichts mit ebay- verkäufen oder sonst etwas zu tun. Ich liefere hier immer 
viele neue Hybridenvorstellungen und viele Beiträge werden auch im Journal erscheinen.

Kümmere Dich lieber mal um wichtigere Sachen, alllerdings kann ich mir schon vorstellen wär 
hinter dem ganzen steckt.
Das schaltest und waltest hier wies Dir gefällt und wirfts die Leute aus dem Züchterbereich 
ohne Gründe zu nennen und Rücksprache zu halten.

Aber das hast Du als Administrator ja nicht notwendig.

So das wars.

Viele andere hier im Forum mit denen ich mich super verstehe:
Ich bin wenn im kakteenforum zu finden, dort herrscht ein gepflegterer Umgang.
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Oliver

Beitrag von „Markus“ vom 23. Oktober 2012, 10:04

Hallo Oliver,
das mit den privaten Nachrichten ist wohl Schwachsinn. Du bist als ganz normaler Benutzer 
eingestuft.
Das mit der Schweinerei verüble ich Dir nicht, weil Du ja ganz genau weisst, dass der Grund für 
die Sperre im Züchterbereich die größere Schweinerei ist.

Und bleib bitte in der Einzahl, Du bist der Einzige.... nicht die Leute.

Zu den Beiträgen: die meisten Deiner Beiträge schreibst Du auf Ebay, ungeblühte Sämlinge 
aus AG-Samen. Du akzeptierst nicht die Wünsche der Züchter, deren Kreuzungen Du vertickst. 
Deswegen finde Dich bitte damit ab, dass auch ein Herr Kruse mit Konsequenzen leben muss.

.....und übrigens, war es beim ersten Mal auch nicht grundlos. Du hast geschrieben, dass Du 
aus der AG aussteigst und damit gibt es ohnehin keinen Zugang für den Züchterbereich. Als Du 
mir dann geschrieben hast, dass Du bis Jahresende "noch für die AG tätig bist" (wortwörtlich), 
habe ich Dich sofort wieder freigeschaltet.

Beitrag von „kruseli“ vom 23. Oktober 2012, 14:51

Hallo Markus,
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hier ein paar Sachen zur Klarstellung:

1. Falschaussage --> Du hast schon andere Foren-Mitglieder gesperrt, dies weiß ich ganz 
zufällig
2. Ich habe geschrieben das ich aus der AG aussteige. Das dies logischerweise immer am 
Jahresende ist hättest Du mich erst Anfang 2013 aus dem Züchterbereich rausnehmen müßen. 
Außerdem haben mir viele geschrieben ob ich nicht in der AG bleiben will und ich noch am 
überlegen bin
3. Ich habe weitere Beiträge an die AG geschrieben, weil Viele wollten das diese schönen 
Hybriden vorgestellt werden und ich die AG eigentlich von dieser Seite gerne unterstütze.
4. Es werden von anderen Mitgliedern auch Sämlinge der AG verkauft. Schon viel länger als 
von mir und im größeren Stil. Warum ich jetzt gesperrt werde und andere jahrelang nicht ist 
mir ein Rätsel. Aber bitte, einer muß den Anfang machen. Ich verkaufe über ebay außerdem zu 
2/3 Drittel Pflanzen die nichts mit der AG zu tun haben. 
5. Außerdem gehören diese ganzen Diskussion über wer handelt mit was und wer kriegt 
wieviel und und und, nicht in ein ordentliches Forum. Habe mich daher aus den letzten 
Diskussionen rausgehalten.

Aber mach Du ruhig,was Du mit der AG abgesprochen hast, wie sagst Du so schön,

Is mir wurscht.

Oliver

Beitrag von „Markus“ vom 23. Oktober 2012, 15:25

zu 1. das ist eine glatte Lüge, vom Züchterbereich wurde noch nie jemand gesperrt. Nur eine 
Person verlor den Zugang, weil diese die AG verlassen hat. 
Wenn Du 3-4 Jahre zurückblättern willst, da mussten zwei Personen ausgeschlossen werden - 
aber komplett. Davor ist keine Kommunikationsplattform immunisiert.
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zu 2. Deine angesprochene Sperre dauerte genau einen Tag, wurde sofort rückgängig gemacht 
und ich lasse mir daraus keinen billigen Strick drehen.

zu 4. viel länger vor Dir gab es noch keinen Beschluss und jetzt gibt es ihn. Trotz Deiner 
Anwesenheit in Wiesbaden wird dieser von Deiner Seite ignoriert. Das ist der Kernpunkt der 
ganzen Sache.

Mit der AG habe ich gar nichts abgesprochen, diese Handlung nehme ich ganz alleine auf 
meine Kappe.

@ alle anderen Forenteilnehmer
Tut mir leid für jene, die mit diesem leidigen Thema zwangsbeglückt werden - nur lasse ich mir 
nicht gerne etwas unterstellen.

Beitrag von „kruseli“ vom 24. Oktober 2012, 14:03

Lieber Markus,

mich aus dem Züchterbereich rauszuwerfen und danach eine Diskussion über meine Person 
dort zu tätigen wo ich nicht einmal meine Meinung dazu äußern kann, ist typisch für Dich und 
traurig genug. Das ist eine ganz linke Masche.

Auch das mit der Ehrlichkeit wird halt von jedem anders gesehen.
Das sieht man ja bei Dir. Ich habe meine Quellen keine Angst. Wie weit es mit der Wahrheit bei 
Dir aussieht, sieht man an dem Artikel mit der Leuchtfeuer.

Ein Hybridenforum sollte neutral sein und ein Administrator erst recht. Es geht Dich überhaupt 
nichts an was ich außerhalb der AG tätige und ich verbitte mir das auch. Einen Beschluß zu 
fassen der nichts mit der Plattform hier zu tun hat sondern von wo ganz anders kommt ist 
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schon der Hammer.

Und wenn Du schon nach der AG handelst und bei der Abstimmung in Wiesbaden dabei 
gewesen bist, weißt Du genau das dieser Punkt nicht bekannt gegeben worden ist. Hier im 
Forum waren es fast 40 % die anderer Meinung waren, wenn Du schon mit dem Forum 
kommst. Dort, das stimmt war ich der einzige bei ein paar Enthaltungen der dagegen gestimmt 
hat. Ich lasse mich nicht gerne so überfallen. Auch die Diskussionen danach werfen ein 
anderes Bild auf diesen Beschluß.

Übrigends ich finde es gut das ich nicht mehr im Züchterbereich bin, da brauch ich mir nicht 
die ganzen Beiträge anzuhören wo über andere gehetzt wird.

Und Klasse find ich auch als Administrator zu sagen:

Ist mir wurscht.

Man muß immer das positive sehen,

und tschüß

Beitrag von „Markus“ vom 24. Oktober 2012, 14:09

Hallo Oliver,

Deine Interpretation, Deine Meinung - aber nicht meine und auch nicht jene von vielen 
Mitgliedern. Unsere Vorstellungen von dem was in Ordnung ist und was nicht, weichen eben 
erheblich voneinander ab. Das ist okay.
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Hasta la vista 
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